



La Bolsa de Tokio abre a la baja por nota de Moody's a Japón

La Bolsa de Tokio comenzó su sesión de este martes registrando una baja moderada tras la repentina degradación de la nota soberana de Japón por parte de la agencia de calificación financiera Moody's.

En el primer minuto de transacciones, el índice Nikkei de los 225 títulos 'vedettes' del tablero cedía 0,62% (-109,04 puntos), a 17.481,06 puntos. El lunes había superado la barrera de los 17.500 puntos por primera vez en más de siete años.

Por su parte, el índice ampliado Topix, de todas las acciones del primer tablero, perdía 0,54% (-7,65 puntos), a 1.414,00 puntos.

Una hora después de la apertura del mercado (00H00 GMT), el dólar cotizaba a 118,30 yenes y el euro a 147,53, con un cambio bastante estable en las últimas horas, tras registrar el billete verde una subida tras conocerse el anuncio de Moody's.

Esta agencia de calificación de riesgo bajó la nota de Tokio de "Aa3" a "A1" tras la entrada en recesión por parte de Japón.

